

Air Bersih Mengalir ke Somagede Berkat TMMD Kebumen

Agung widodo - JATENG.TELISIKFAKTA.COM

Mar 12, 2026 - 12:40



(Foto Dok): Salah satu sasaran fisik yang kini memasuki tahap akhir adalah pembangunan pipanisasi air bersih bagi warga Desa Somagede, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, Selasa (10/3/2026).

KEBUMEN- Senyum warga Desa Somagede, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, sebentar lagi akan semakin lebar. Harapan akan akses air bersih yang lebih mudah kini selangkah lagi terwujud berkat kerja keras program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Reguler ke-127 yang digagas oleh Kodim 0709/Kebumen. Pembangunan pipanisasi air bersih, sebuah proyek vital yang

menyentuh langsung kebutuhan paling mendasar, kini telah memasuki tahap akhir penyelesaiannya.

Bayangkan, hari Selasa, (10/3/2026), menjadi saksi bisu bagaimana alat-alat berat dan tangan-tangan cekatan prajurit TNI berpadu harmoni dengan semangat warga setempat. Mereka tak kenal lelah menyempurnakan instalasi pipa yang nantinya akan mengalirkan sumber kehidupan ini langsung ke setiap sudut permukiman. Ketelitian menjadi kunci utama, memastikan setiap sambungan terpasang kuat, setiap jalur terarah presisi, demi sistem distribusi air yang tak hanya lancar, tapi juga awet dan andal.

“Air bersih itu bukan sekadar kebutuhan, ia adalah denyut nadi kehidupan. Kami di TNI, melalui TMMD ini, hadir untuk menjadi jembatan bagi warga Desa Somagede agar akses terhadap air bersih yang layak itu tidak lagi menjadi sebuah mimpi,” tegas Komandan Kodim 0709/Kebumen, Letkol Inf Eko Majlistyawan Prihantono, dengan raut wajah penuh keyakinan.

Beliau menambahkan, keberhasilan proyek pipanisasi ini adalah cerminan sejati dari semangat gotong royong yang tak lekang oleh waktu, sebuah bukti nyata bahwa ketika TNI dan masyarakat bersatu padu, tak ada tantangan yang tak bisa diatasi.

“Kerja sama yang solid antara Satgas TMMD dan seluruh warga Desa Somagede adalah fondasi utama dari semua ini. Kekompakan inilah yang membuat pekerjaan berat terasa ringan, dan manfaatnya pun akan segera dirasakan oleh kita semua,” tambahnya, sembari tersenyum bangga.

Kini, dengan rampungnya tahap akhir pengerjaan, warga Desa Somagede dapat menantikan momen bersejarah ketika aliran air bersih mulai mengalir deras. Fasilitas ini bukan sekadar mempermudah aktivitas harian yang sebelumnya mungkin terkendala, tetapi lebih dari itu, ia adalah investasi jangka panjang untuk peningkatan kualitas kesehatan dan kesejahteraan seluruh masyarakat di wilayah terpencil ini. Sebuah harapan baru yang mengalir bersama setiap tetes air bersih.

([PERS](#))